



An den Grossen Rat

21.5126.02

FD/P215126

Basel, 21. April 2021

Regierungsratsbeschluss vom 20. April 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Basler Kantonalbank, die Eric Weber kein Konto eröffnen will»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

Die Basler Kantonalbank will mir kein Konto eröffnen, weil sie meint, ich würde es als Spendenkonto missbrauchen. Dabei sagte ich der Bank, dass ich seit 2012 keine Spenden mehr bekommen habe. Und dass das Konto nur für meinen Lohn sei.

Kann die Basler Kantonalbank an Eric Weber verbieten, dort ein Konto zu eröffnen?
Eric Weber

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Basler Kantonalbank (BKB) kann aufgrund des Bankkundengeheimnisses keine Auskunft zu konkreten Fällen erteilen.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin